

## Mazières-en-Gâtine accueille la Fête de la terre ce dimanche

Mazières accueille aujourd'hui la Fête de la terre, organisée cette année par la section locale des Jeunes agriculteurs. Spectacle assuré avec le championnat national de tracto-cross.

La Fête de la terre se déroule aujourd'hui pendant toute la journée à Mazières-en-Gâtine, au lieu-dit « Beauchamp ». La section locale du syndicat des Jeunes agriculteurs (JA) espère y rassembler 3.000 personnes avec une version boostée. On y retrouvera la finale départementale du championnat de France de labours avec onze participants (dès 10 h 30). La présentation d'animaux et de matériels agricoles rythmera la journée, mais les JA du canton ont tenu à apporter une touche plus spectaculaire. Le rendez-vous accueillera la seconde manche du championnat national de tracto-cross. Une vingtaine de tracteurs modifiés feront le show dès ce matin sur un circuit chaotique. Un repas entièrement composé à base de produits locaux est également au menu du rendez-vous.

A partir de 9 h. Messe des laboureurs à 11 h. Repas à 12 € sur réservation au 06.35.39.51.65 ou 06.18.16.12.48. Entrée sur le site : 5 € pour les plus de 12 ans.



Une vingtaine de tracteurs modifiés, pouvant atteindre une vitesse de 80 km/h, participeront à la deuxième manche du championnat national de tracto-cross.

(Photo archives NR)



**Mazières en Gâtine**